

Visan • Une marche au profit des Restos du cœur

La 4^e édition de la Marche de l'Enclave des Papes (MEP) se tiendra le samedi 14 octobre au profit des Restos du Cœur.

Le départ aura lieu à la mairie de Valréas à 9 h. Les randonneurs qui effectuent la totalité du parcours iront ensuite à Grillon, à Richerenches en passant par Colonzelle, à Visan avec retour à la mairie de Valréas vers 16 h. Les points de départ et d'arrivée seront tenus par l'Oustau. Aux points de passage à Grillon Randolance, à Richerenches, la Maison familiale rurale et à Visan, Terroirs et Vins de Visan. Entrechats et Petits Rats assurera les casse-croûte à Colonzelle. L'association Oxygène orientera les randonneurs dans le bois du Pâtis. Les étudiant(e) s infirmier(e) s de 3^e année à l'IFSI de Montélimar assureront les premiers soins.

Plus d'infos sur association-mep.fr

Vaucluse Matin du 10 octobre 2023